



Straffälligenhilfe-Netzwerk im Landgerichtsbezirk Ansbach e.V.

Vorstandschafft:
Dr. Gerhard Karl
1. Vorsitzender
Kordula Felka
2. Vorsitzende
Peter Pfister
3. Vorsitzender
Geschäftsführender Vorstand

Aurelia Pelka
Christina Schellein
Werner Fuckerer
Heinz Teuber

Sonderausgabe 2012

Rundbrief

zum einjährigen Geburtstag unseres Vereins

Am 13.7.11 haben sich 21 engagierte Bürgerinnen und Bürger aus den Landkreisen Ansbach und Weißenburg-Gunzenhausen sowie der Stadt Ansbach zusammengefunden, um Straffällige, Strafentlassene und deren Angehörigen zu unterstützen. Die Straffälligenhilfe – Netzwerk im Landgerichtsbezirk Ansbach e.V. gibt Hilfestellungen bei der Integration in die Gesellschaft im Sinne des Resozialisierungsgedanken und fördert dazu notwendige Maßnahmen in der Straffälligenhilfe. Mit unseren pädagogischen Maßnahmen und Angeboten ergänzt unser Verein das Betreuungsnetz im Landgerichtsbezirk Ansbach mit dem Schwerpunkt „Straffälligenhilfe“.

Ich danke allen, die unsere Gründung am 13.7.2011 wohlwollend begleitet und unterstützt haben und für die zahlreichen Glückwünsche zur Gründung des Vereins. Mir war und ist es wichtig, dass sich neben der staatlichen Bewährungshilfe zur Resozialisierung für Menschen, die mit dem Gesetz in Konflikt gekommen sind, auch eine Institution für freie Straffälligenhilfe im Landgerichtsbezirk Ansbach etabliert, die professionell und zentral für Straffällige und Strafentlassene Hilfen anbietet und damit zur Resozialisierung beiträgt. Nach einem erfolgreichen Start vor einem Jahr gilt es nun zukünftig Herausforderungen zu meistern, zu versuchen bisherige pädagogische Maßnahmen nachhaltig zu sichern und bei Bedarf neue pädagogische Maßnahmen zu den bereits existierenden Tätigkeitsfeldern aufnehmen.

Nur mit ihrer Unterstützung und mit einer guten Zusammenarbeit können wir die Aufgaben der freien Straffälligenhilfe umsetzen und noch viele Jubiläen gemeinsam feiern.

Ihr Dr. Gerhard Karl, 1. Vorsitzender

Mitgliederstand 13.7.2012:

42 Mitglieder

Beschäftigte im Verein:

2 Hauptamtliche Mitarbeiter

10 Nebenamtliche Mitarbeiter

10 Ehrenamtliche Mitarbeiter

Pädagogische Maßnahmen (aktuell und ab 1.9.12):

Touchdown and Kickoff

AAT für Erwachsene ab 21 Jahre

Unterschiedliche Einzelfallhilfen

Begleitung bei Ableistung gemeinnütziger Arbeit

Wohnprojekt

Übergangsmanagement „Neustart“

Täter-Opfer-Ausgleich

Ehrenamtliche Mitarbeit in der JVA

Netzwerkarbeit

Geschäftsführerin: Katharina **Espinoza**
Tel: 0170/4749314 oder 01525/2457047
Fax: 03212/7751963
Geschäftsstelle: Schernberg 28, 91567 Herrieden
E-Mail: geschaeftsfuehrung@straffaelligenhilfe-ansbach.de
www.straffaelligenhilfe-ansbach.de
VR 200423

Konto: 290 445
Sparkasse Ansbach
BLZ: 765 500 00
Mitglied in

Diakonie 
Bayern